

Pressemitteilung

Schmalkalden, 18. Dezember 2023

WerraEnergie-Mitarbeiter organisieren „Kinderweihnacht“ im Kinderheim Wernshausen

Seit Anfang Dezember sind die Mitarbeiter der WerraEnergie GmbH als „Weihnachtsengel“ im Dauereinsatz. Insgesamt 16 Kinder und 4 Jugendliche durften sich über wunderschön verpackte Geschenke freuen. Besondere Überraschung: Thomas Kaminski, Bürgermeister der Stadt Schmalkalden, nahm persönlich an der Feierlichkeit teil und überzeugte als weiterer Überbringer guter Nachrichten für das Jahr 2024.

Wernshausen, 18. Dezember 2023

Momente der Freude im Kinderheim Wernshausen

20 Kinderherzen schlugen am 18. Dezember 2023 höher, als die WerraEnergie-Mitarbeiter auf den Hof der Kindervilla Wernshausen vorfuhren.

Ein Geschenk für jedes Kind im Gepäck – für die Kinder keine Selbstverständlichkeit. Möglich machten dies die Mitarbeiter des regionalen Energieversorgers WerraEnergie GmbH. Zum zweiten Mal in Folge übernahmen die Angestellten die „Weihnachtspatenschaft“ und organisierten Geschenke im Wert von ca. 1.000 Euro ganz nach den Wünschen der Kinder. Neben den Herzenswünschen wurden auch die Dinge mit verpackt, die für uns so alltäglich sind: Süßigkeiten, Pflegeartikel, Käämme und Zopf-gummis.

Freudentränen, Kinderlachen, eine teils entspannte und teils ausgelassene Stimmung prägten den Nachmittag des 18. Dezembers in der Kindervilla.

Das schönste Geschenk des Tages: Zeit mit und für die Kinder der Kindervilla!

Bürgermeister Kaminski zeigt vollen Einsatz

Thomas Kaminski, Bürgermeister der Stadt Schmalkalden, war vom ersten Moment an begeistert und überzeugte seinerseits mit vollem Einsatz, Charme und jeder Menge Humor. Vor so viel Engagement der WerraEnergie-Mitarbeiter zieht der Bürgermeister den Hut und offenbarte sein persönliches

Geschenk: „Als Gesellschafter der WerraEnergie dürfen wir die Empfehlung für unsere Kommunen aussprechen, wie die Gelder aus dem Spenden- und Sponsoringkonzept der WerraEnergie verteilt werden. Das Engagement der Mitarbeiter würdige ich daher mit einem Drittel des Schmalkalder Spendenbetrags in Höhe von 1.200 Euro, welches in 2024 der Kindervilla zugutekommen soll.“, so Kaminski. Zudem griff der Bürgermeister beherzt sofort zum Telefon, als er von den personellen Problemen hörte (Hausmeisterausfall) und kümmerte sich um Unterstützung in den Wintermonaten.

Tosca Häusler, Gruppenleiterin der Einrichtung, zeigt sich überwältigt. Rückblickend hat die WerraEnergie in diesem Jahr die Intensität ihrer Zusammenarbeit mit dem Kinderheim weiter ausgebaut. Im Jahr 2023 fanden mehrere unterjährige Aktionen, u.a. die Osternester-Suchaktion, das Zuckertütenfest mit prall gefüllten Zuckertüten für die Schulanfänger, mehrere Sachspendenaktionen, ein Plätzchenbacktag und natürlich die Weihnachtsfeierlichkeit, statt. Unternehmen und Mitarbeiter spendeten in diesem Jahr neben vielen Arbeitsstunden und zahlreichen Sachspenden ungefähr 2.000 Euro an die Kinder der Kindervilla Wernshausen.



Bild: Fotoatelier Schrön: Erwachsene v.l.n.r.: Pauline Roth (Werkstudentin WerraEnergie), Jule Mey (kaufm. Auszubildende WerraEnergie), Steven Walther (Teamleiter P&O Planung), Thomas Kaminski (Bürgermeister Schmalkalden)